

## Sektionsausflug PV Glarus-Rapperswil am 12. August 2025



19 Pensionierte treffen sich fit und munter am Dienstag-Morgen um 08:15 im Bahnhof Uznach. Die Reise ging mit der Bahn nach Bütschwil und von dort mit dem Postauto nach Libingen. Das Wetter war sonnig und warm, und die Aussicht von Zug und Postauto war wunderbar. In Libingen hatten wir zuerst mal eine Kaffee-Pause mit Gipfeli, schmeckte wunderbar.

Frisch gestärkt gings über die Strasse hin zur Rösslischür, wo uns Sepp Brand herzlich begrüßte. Seine Frau Luzia ist leider indisponiert und so wird Sepp auch die Führung im Hebammen-Museum übernehmen.

Mehr als Hundert Trychlen und Glocken in allen Grössen aus dem Alpenbereich mit den unterschiedlichen Formen geben ein eindrucksvolles Zeugnis, wie wichtig diese für die Menschen seit jeher waren. Sepp Brand erklärte uns die Herstellungsweisen sowie Materialarten und wir hörten die sehr unterschiedlichen Klänge. Dies ist echt faszinierend.

Im Hebammen-Museum sind sehr viel Relikte aus früherem Zeiten, inklusive Einrichtungsgegenstände, was für die Hebamme für Hausgeburten sowie in Geburtenabteilung der Spitäler hilfreich waren. Lucie hätte uns sicher sehr viel aus ihrer 70 jährige Zeit als aktive Hebamme im "Tal der 7 Berge", Toggenburg, berichten können.

Danach sind wir so richtig hungrig und gehen zurück ins Gasthaus-Bäckerei Rössli zum Mittagessen. Mmmhhh, es schmeckt allen gut. Für wer mag ist Bewegung angesagt und wir spazieren gute 15 Minuten zur Libinger-Lourdes-Grotte im Wald. Ein ruhiger idyllischer Ort. Wieder zurück ist ein Besuch in die schöne Libinger-Klosterkirche möglich. Mit den vielen Eindrücken vom Tage gehts mit dem Postauto und der Bahn zurück nach Hause.